

Record symbolique battu à Bienne

Le record du monde du plus grand nombre de parties d'échecs jouées en 24h a été largement battu. 5'400'000 parties ont été jouées dans le monde samedi. Le centre des opérations était le festival d'échecs de Bienne.

21.07.2024

Pour célébrer les cent ans de la Fédération internationale des échecs (FIDE), un record du monde a été tenté : il fallait dépasser le million de parties d'échecs jouées en 24 heures dans le monde. «Puisque ce record était le premier de ce type, l'enjeu était surtout symbolique», comme l'a précisé Laurent Freyd, arbitre principal en charge des opérations de comptage du record.

Un chiffre au final largement dépassé. A leur échelle, les joueurs présents à Bienne ont contribué à ce record avec un peu plus de 300 parties en 24 heures. Le festival d'échecs de Bienne a créé une section spéciale dédiée aux accompagnateurs pour qu'ils puissent participer au record.

Sur 5'400'000 parties, comment tout comptabiliser de manière fiable ? La logistique était rodée, avec une plateforme spécialement créée par la FIDE pour enregistrer les résultats. «Sur cette période de 24 heures, la fédération internationale a récolté les données de 63 fédérations nationales, en collaboration avec des témoins et des arbitres», explique Carl Saville, adjudicateur pour le World Guinness record. /Jse



Laurent Freyd, arbitre principal en charge des opérations de comptage et Carl Saville, adjudicateur du World Guinness record. (Photo : Biel Chess festival)